

Ce mardi 4 septembre 2012, il y avait beaucoup d'agitation et de mouvements au 5, chemin de l'Horte à Lauraguel. La nouvelle école Jacques BERNIES reprenait vie après deux mois de vacances. Les parents, souvent plus angoissés que leur progéniture, reprenaient contact avec les enseignants et ATSEM en ce jour de rentrée. Quelques pleurs chez les petits de maternelle.

Ce sont 85 élèves – chiffre record - qui ont fait leur rentrée dans cet établissement flambant neuf (inauguré en décembre 2011).

On compte 28 élèves en classe maternelle et 57 pour les deux classes de primaire.

Monsieur Marcel REYNES, Directeur de l'école et ses collègues Mmes Christiane LAMIAUD et Caroline GRIOTTO verront ils la quatrième classe (déjà prête) ouverte cette année ? En tout cas le nombre d'élèves comme les infrastructures d'accueil le justifieraient amplement.

Rappelons qu'à Lauraguel une structure d'accueil périscolaire et une cantine fonctionnent dans cette structure modèle.